

## Ev. Kindergarten Schillerstraße

## Neues Spielgerät begeistert die Kinder

Durch großzügige Spenden der Firma Schleicher Elektromaschinen und der Heidenheimer Volksbank konnten wir ein multifunktionales Spielgerät anschaffen. Kaum hatte der Bauhof das Gerät aufgestellt, wurde es von den Kindern in Beschlag genommen. Es macht viel Spaß, miteinander auf der Wippe zu schaukeln. Damit alle zufrieden sind, muss man viel miteinander reden. Die Wippe bietet unterschiedlichste Spiel- und Bewegungsmöglichkeiten und bereichert unseren Garten sehr.



Spender und Nutzer: Hannah Sohl und Tom Hinderer, Herr Maier (Volksbank Heidenheim), Larina Bierkant, Frau Schleicher und Frau Schleicher-Ulmer (Firma Schleicher Elektromaschinen), Anna Schneider und Lena von Berg.